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第１９０１回 例 会 平成 23年 3月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … 澤田 武男 会員(3月 18日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 山口 廣雄 会員(3月 20日) 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 
 
 
 
 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓  話   小口 弘之 会員 
 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 
第 9 回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 23年 3月 29日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「Ｒ情報～ビデオ鑑賞～」 

Ｒ情報委員会 黒田 幸一 委員長 

 

お食事「あぐり」 

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1900回例会(平成23年3月15日) 

会長挨拶  

杉浦  武 

３月１１日午後２時４６分ごろに発生した１０００

年に一度ともいわれるマグニチュード９．０を記録し

た「東北地方太平洋沖地震」は日本列島に歴史的な爪

跡を残しました。２７９０地区内でも多くの犠牲者不

明者がおられます。旭市は津波により大きな被害を生

じました。 
また、２５２０地区（宮城県・岩手県）、２５３０

地区（福島県）では被害の全体像も把握できない状態

で、死者・不明者１０万人を超えた関東大震災以来の

大惨事となる見通しです。 
亡くなられた方々のご冥福を祈ると同時に、安否・不

明者がお一人でも多く救出されますことを願っていま

す。 
銚子における被害はJR・銚子電鉄か未だストップ。

マリーナでは大型ヨットが岸壁及び陸上に乗り上げ大

学前交差点前道路にあり、潮見町道路にはコンテナが

散乱し、工場がだいぶ被害にあわれました。 
今朝７時にはカスミ隣のガソリンスタンドでは給油車

両が川福寺（小川町）を越え銚子電鉄線路付近まで渋

滞していました。又旧漁業会９階屋上の煙突９メート

ルが 15 度に傾き、魚市場前が危険状態です。市内各

地で家屋の倒壊。電気は計画停電、ガス・水道も思う

ように使用できません。 
まだ余震が続いています予断は許せません。この状態

がいつまで続くのか心配ですが冷静に行動していきた

いと思います。 
来週予定していた卓話者、成田山不動尊会長・星明

氏は宮城県七里ヶ浜町に在住です。港から１００メー

トルと海に近く津波の被害が最大でしたのでお出でに

なれません。来週の卓話は協議いたしますので宜しく

お願い致します。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・「第12回ロータリー国際囲碁大会」台湾開催のお

知らせ 
・ロータリー財団4月1日以降のご寄付について 
・東北地方太平洋沖地震への対応について（ご連絡

とお願い） 
・「模擬国連」開催延期のお知らせ 

 3／21(日)→5／1(日)          受領 
２・銚子地区保護司会より 
広報紙“うみなり” の送付について     受領 

３・例会変更のお知らせ 
波崎ＲＣ 

3／17(木) 点鐘12：30「特養老人ホーム 
 マリンピア神栖」移動例会の為  受領 

旭ＲＣより 
3／25(金) 点鐘 18：30「黄鶴」夜間例会の為 

          受領 
☆週報受領  旭ＲＣ 

卓 話 

「ＲＹＬＡに参加して」 
千葉科学大学 学生 

安藤 成美 氏 
2 月 18 日・19

日の2日間でロー

タリーの青少年育

成 活 動 で あ る

R.Y.L.A.（Rotary 
Youth 
Leadership 
Awards）に参加

してきました。ウォークラリーを中心に活動しました。

たった2日間だけでしたが、たくさんのことを学ぶこ

とができました。 
当日の流れとしては、まず参加者全員が3つのユニ

ットに分けられ、さらに1つのユニット内で3グルー

プずつ分かれました。各グループごとにウォークラリ

ーについての研究、対策を話し合い、その後各グルー

プ内で 2～3 人のペアやグループを作り、各ペアごと

にウォークラリーをしました。 
ウォークラリーはある地点をスタートして地図を見

ながら野山を歩きまわり、再び元の地点に戻ってくる

というスポーツです。スタートからゴールまでの間に

はいくつかＣＰがあって、それぞれの区間を指定され

た速度で歩き、スタートから3時間以内にゴールする

というルールでした。指定速度をきちんと守れたペア

ほど上位の成績を取ることができました。成績は最後

にペアごと、ユニットごとで発表されました。 
 私はＡユニットのＡ－1 チームのリーダーとして 2
日間活動しました。なぜかあっという間に私がリーダ

ーをやることになっていて、チームをまとめる自信は

全くありませんでしたが、とにかくやるしかありませ

んでした。初めて参加した活動だったことと、元々率

先力に欠けていたことで、作戦会議をうまく進めるこ

ことはできず戸惑ってばかりでした。また、チームメ
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ンバーの発言もほとんどなく、Ａ－1 チームをまとめ

るのは本当に大変でした。 
 作戦会議のあと、第１回ウォークラリーが始まりま

した。高校生とペアを組みましたが、お互いに初めて

の参加であったのでルールも曖昧にしか把握しておら

ず、地図の見方もよく分かりませんでした。地図には

ほんの少しの情報だけしかなく、その情報を見落とし

てばかりで何度も道を間違えたり、ＣＰをいくつかと

ばしてしまったりしました。結局、時間がかかりすぎ

てタイムアウトになってしまいました。順位は 35 チ

ームのうち23位でした。 
 1 日目はＡ－1 チームは少しやりづらいと感じまし

たが、2 日目はうまくチームをまとめられない私にア

ドバイスしてくれたり、積極的に意見を出してくれた

りしました。おかげでスムーズに話し合いを進めるこ

とができました。 
 第2回ウォークラリーではとにかく時間内でのゴー

ルを目標にしました。ペアの子との相性もよく、ＣＰ

5 まではスムーズに辿り着くことができました。私た

ちが地図から読み取った情報からチェックポイントは

全部で6ヶ所あることが分かりました。しかし、ＣＰ

6になかなか辿り着けずに2時間近く探し続けました。

ペアの子が途中で「本気でゴール諦めて帰りましょう。

もう泣きたいです。」と言うほど何度もＣＰ5に戻って

はＣＰ6を目指して歩きました。 
 ＣＰ6 を見つけたときには残り 5 分でした。私はも

う時間内のゴールはムリだと思い諦めていたのですが、

ペアの子が私の荷物まで持ってくれて「一緒に走って

ゴールしましょう。」と言ってくれたので何とか足を動

かしました。本当は走ってはいけないのですが、タイ

ムアウトになってしまうよりは成績が良くなるため、

Ａ－1 チームのためにも頑張りました。第 2 回ウォー

クラリーはタイムアウトぎりぎりでゴールすることが

できました。成績は 10 位近く下がってしまいました

が、成績発表の前にペアの子が「ＣＰ6 が全然見つか

らなくて本気で諦めそうになったけど、成美さんが明

るいから諦め損ねた。」と話してくれ、あまり成績のこ

とは気にしませんでした。 
 活動する前はウォークラリーはそれほど難しいスポ

ーツではないと考えていましたが、実際にはすごく難

しくいろいろな力が必要だと分かりました。チームご

とに新聞を作ったとき、Ａ－1 チームでまとめた内容

を少し紹介します。 
Ａ－1 チームではウォークラリーにはまずペアや仲

間、自分自身を信頼し団結する力、地図を正しく読み

取るための想像力、地図から読み取った情報が正しい

かどうか判断する力と決断力、決断してから次の地点

を目指すまでの行動力、次の地点に辿り着けずゴール

が見えなくなっても歩き続ける精神力と忍耐力が必要

であると考えました。 

2 日間という短い間でしたが、たくさんの人と触れ

合い大切なことに気付けました。特に私が強く感じた

ことは、私を支えてくれる存在の大切さです。チーム

ごとの話し合いもウォークラリーも誰かしらが私を支

えてくれていました。もしその存在がなかったら私は

2日間何もできずに終わっていたと思います。さらに、

その支えの中で積極的に行動することで成長できるこ

と、また人を支える立場になれることを学びました。

この経験を通して、人は支え合って成長していくのだ

と実感しました。これからも、たくさんの経験をして

いろんなことを学んでいきたいです。 
 

千葉科学大学 学生 
田山 大貴 氏 

 私は始めウォー

クラリーと聞いた

時、ひたすら歩い

てゴールまで行く

だけかと思ってい

ました。 
 ウォークラリー

を終えて、参加す

る前と比べると、私の考えが甘かったことに多く気が

付きました。ウォークラリーでは、二人組のペアでコ

マ図という省略地図のようなものを見てチェックポイ

ントを６カ所も通過し、時間内にゴールしなければい

けない。その中、私たちのペアは道に迷い、お互い不

安になって励まし合ったり、意見を出し合ったりしま

した。ペアの彼女は私の意見も多く飲んでくれました。

ペアいる存在は大きく、もし私一人だったら諦めてし

まっていたかもしれません。見知らぬ土地でお互いが

協力し、ゴールできたときの安心感と達成感はとても

良かったです。 
 この機会を通して学んだことは、諦めないで協力し

進めば道が開ける。ということと、協力してくれてい

る仲間がいることで勇気が生まれるということです。

私が思うに、人間らしい生き方とは、協力し合い、道

を進むことではないのだろうかと感じました。 
 この機会を通して得られたものは多くあります。そ

の中でも、新しい友人に出会えたことが私にとって、

とてもいい経験ができました。 
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―――ニコニコ――― 

大木忠君 

 この度、次男が結婚いたしました。今後共ご指導

の程宜しくお願い申し上げます。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2010-2011 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

日  時 平成 23 年 3月 17 日(火) 15：00 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

1・東北地方太平洋沖地震災害義捐金の件 承認 

国際ロータリー・ニュース 

2011 年 3 月 15 日   
財団が「ロータリー日本・太平洋諸島地震災害復興

基金」を設置 
日本の東北地方を中心に発生した地震と津波によ

る深刻な被災状況を受け、ロータリー財団は、被災

地で長期復興支援を行うための「ロータリー日本・

太平洋諸島地震災害復興基金」を設置しました。  

ロータリアンを含め、どなたでもオンラインで義援

金を寄付することが可能です。また、クラブや地区

は、現金寄付やDDF（地区財団活動資金）の寄贈を行

うこともできます。  

日本の記録史上最大となるマグニチュード 9.0 の

地震に続き大津波が発生し、東北地域を中心とする

多くの地域が深刻な打撃を受け、数多くの犠牲者と

行方不明者が出ています。水と電力の供給が絶たれ、

数百万の人々に影響が及んでいることに加え、少な

くとも 55万人が避難生活を余儀なくされています。  

さらに福島県の原子力発電所では放射線物質の外

部露出が懸念され、何万人もの周辺地域住民に退避

勧告が出されています。日本政府は懸命に状況改善

に努めていますが、現在、地震と津波による被害総

額は既に 1,700 億ドルに上ると推測されています。  

災害発生時、ロータリー関連の出張でポルトガル

を訪問中だった田中作次 RI 会長ノミニー（埼玉県、

八潮ロータリー・クラブ）は、電話で京子夫人と連

絡を取り、安否を確認しました。「今までに体験し

たことのない恐ろしい揺れだった」と京子夫人から

伝えられた田中会長エレクトは、「東北地方の混乱

は現在も続いています。この状況がいつまで続き、

またいつまでに回復できるのかは不明です。しかし、

世界中のロータリアンからのご心配をいただき心が

温まります」と述べています。  

また、近藤雅臣 RI理事、黒田正宏 RI 理事、国際ロ

ータリー日本事務局職員らの無事も確認されました。  

現在、世界中のロータリー・クラブと地区が、被

災者の緊要なニーズに応えるべく行動を起こしてい

ます。  

詳しくはＲＩのホームページをご覧下さい。 

http://www.rotary.org/ja/Pages/ridefault.aspx 

 

 

 

ニュージーランド地震災害義捐金に 

ご協力頂きありがとうございました。 
 

 

  前 回 の 例 会 （３／１５） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ６８．９７ ％ 

３月１日         確定出席率  ８７．１０ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 
 

スモールコインBOX      小 計 ￥  １，８５０－ 

累 計 ￥ ６１，０３０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １９，３５０－ 

累 計 ￥４３６，３５０－ 

https://riweb.rotaryintl.org/ja/donor_xml/ContributionMenu.asp
https://riweb.rotaryintl.org/ja/donor_xml/ContributionMenu.asp

